



**poppp**  
sanitätshaus  
Alles für Ihre Gesundheit

Seit 90 Jahren im Einsatz für Sie!

- 1931 von Ferdinand Popp in der Fischerstraße 23 gegründet
- 1954 von Sohn Alfred übernommen
- 1960 Filiale Füssen von Tochter Liselotte Popp gegründet
- 1974 aus Platzgründen in die Fuchsbühlstraße 1 umgezogen
- 1978 von Enkel Ferdinand Alfred Popp übernommen
- 1990 Filiale Füssen von Diana Popp übernommen
- 1997 Reha Team Popp von Diana Popp in Füssen gründete
- 2008 von Christian Popp übernommen
- 2009 Filiale Reutte / Österreich und Filiale Sonthofen eröffnet
- 2012 Stammsitz in Rottachstraße 71-73 umgezogen
- 2012 Filiale Reutte in die Dr. Machenschalkstraße 1 umgezogen
- 2014 Stammsitz in die Kronenstraße 23 umgezogen
- 2022 Filiale Oberstdorf in der Ludwigstraße eröffnet